

# 安岐中央幼稚園 にこちゃん通信

2022年、新しい年がはじまりました。

今年も1年、よろしくお願いします。

冬休みは家庭での行事がたくさんあったと思います。子どもたちもこの時期にしかできないことを、たくさん体験したことでしょう。

おそくなりましたが、12月の園での行事の様子をお知らせします。

## “期末PTA”

今年度も新型コロナウイルスの関係で、餅つきは中止となりましたが、親子で楽しくクリスマスのリース作りができました。

親子で一緒に考えながら協力して作ったり、子どもが飾りを選びお家の方がグルーガンでつけてあげたり等、役割分担ができていたり、各家庭様々でしたが楽しく個性豊かな世界に一つしかないリースができました。



## “クリスマス会（安岐幼稚園交流会）” ①

クリスマス会で安岐幼稚園と交流会を行いました。

クリスマス会の前に、後藤さんが来園し”タグラグビー”という遊びを教えてくれ、みんなで園庭を走り回りました。腰に下げている”タグ”を取り合い、取った時には「タグ！」と大きな声を出すこと、取ったタグを返してもらったときには「ありがとう」と声を掛けるなどのルールのもと、安岐幼稚園のお友だちペアになったり、みんなで一緒にしたりと、ゲームを通して楽しいふれあいができました。



## “クリスマス会（安岐幼稚園交流会）” ②

1. クリスマスの紙芝居
2. サンタの使い“ゴトウえもん”
3. うた
4. サンタ登場
5. ダンス
6. プレゼント
7. 記念写真撮影

のプログラムで行いました。サンタの登場ではみんなびっくりした表情で、プレゼントをもらうときは「メリークリスマス」とちょっと緊張気味だけど嬉しそうな表情。プレゼントをもらったら「ありがとうございます」もちゃんと言っていました。

この時期にしかできない体験ができました。



## “ 2 学期終業式 ”

体育館で小学生と一緒に終業式を行いました。

園長先生のお話を姿勢よく話す人の方向を向いて聞くことができていました。

また、小学校の先生が冬休みに気を付けたいことを、「ふ・ゆ・や・す・み」で表現し、子どもたちにわかりやすくお話もしてくれました。

きっと、休み中元気に過ごすことができているでしょう。

